
 

 

＝安食駅前を、きれいにしませんか！＝ 

安食駅前・美化清掃友の会 

 代表の藤澤さんが８年前栄町に引っ越しし、安食駅を見た時きれいじゃないなと感じたそうです。

栄町の玄関安食駅の周りがきれいだと、町外から訪れた人や仕事帰りの住民の方々の気持ちが和み、

ここに住んでよかったと感じてもらえるかなと思い、平成２３年１０月に活動を始めました。有志４

名で立ち上げ、現在メンバーは１０名です。 

７月３１日（月）８時３０分安食駅に集合、清掃に参加しました。とてもあつーい日でした。ロータ

リーに会ののぼりを立て、腕章をして始めます。数人に分かれて草取りや枝打ちを行いました。参加

者は７名。先月が雨で中止になったため、草も木も目一杯伸びています。草取りをしていると「ご苦

労様。きれいになるね」「いつもありがとう」と声をかけてくれます。初めの頃に比べると声をかけて

くれる人が増えたそうです。８０代半ばの会員の方は「藤澤さんに声をかけてもらって参加するよう

になった。家にいるよりも月に一回でも出てきてお役に立つことはうれしいことです。ちょっとしか

できないけど、きれいになると気持ちいいね。」と話してくれました。草やごみがなくなるとたばこの

吸い殻なども少なくなったそうです。１時間後、すっきりときれいになりました。 

明治３４年開業以来、私たちを見守り続けてくれている安食駅。みんなできれいにして誇れる駅前

にしませんか。活動日には会ののぼりが出ています。 

毎月末日（１２月は休み）５月～９月 ８時３０分～ １０月～４月 ９時～ 

安食駅前・美化清掃友の会へのお問い合わせは藤澤さんまで８５－０１８１ 

安食駅前 すっきりときれいになりました 暑い中がんばりました 

８月２日（水）１０時から役場３階会議室において、

第１回ふれあいまつり実行委員会が開催されました。 

今年の実行委員長は浜田靖彦さん。テーマは昨年に引

き続き「今、わたしにできること」に決まりました。今

後、ブースごとの会議や全体会を積み重ね、参加団体の

方々と意見を出し合いながら、進めていきます。 
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